



## Nomination à la direction de l'information Un nouveau souffle ?

La CGT a pris connaissance de la nomination de Michel Field à la tête de l'information au sein de France télévisions. Celui-ci a comme mission de « trouver un nouveau souffle ».

Cette annonce marque la fin d'une direction longtemps incarnée par Thierry Thuillier, celui-ci nommé par Rémy Pflimlin sous l'ère Sarkozy...

Cette direction de l'info a fait de nombreux dégâts au sein des rédactions. Beaucoup de journalistes ont été épuisés par un management autoritaire et un projet éditorial dans lequel beaucoup ne se retrouvaient pas.

Le projet « info 2015 », annoncé depuis plus de trois ans, a majoritairement été refusé par tous les personnels, de la rédaction nationale de France 3.

La CGT attendait un changement et un peu d'air à la tête de l'info. L'arrivée de Michel Field, homme plutôt connu pour sa culture, doit donner un nouveau visage à l'information de service public, avec le maintien du pluralisme et du débat d'idées au sein de nos journaux télévisés. Celui-ci devra porter un projet éditorial à la hauteur des enjeux de notre société qui fait face à une inquiétante montée des périls.

Pour garantir le pluralisme au sein de France télévisions, la CGT demande à Michel Field l'abandon du projet « info 2015 ». La CGT rappelle qu'elle n'est pas opposée à une mutualisation des moyens techniques des rédactions, tant que l'indépendance éditoriale est garantie. Ce qui n'est pas le cas avec « info 2015 ».

Paris, le 7 décembre 2015